
CENTÉSIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E OCTOGÉSIMA QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 03 (três) dias do mês de Março de 2015 (dois mil e quinze) às 20h (vinte) horas, no 

Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 

– Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Octogésima Quinta Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a 

presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os 

Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR E 

ADENDO que foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura dos 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando o seguinte PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: 

PLC Nº 5/2015, que revoga o artigo 149 e seu Parágrafo Único, da Lei Municipal nº 1.706, de 25 de julho de 

1990. PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA: PLO Nº 25/2015, que autoriza o Poder Executivo a ceder 

estagiários ao Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, comarca de Ibitinga, ao PROCON – Fundação de 

Proteção e Defesa do Consumidor; e à CIRETRAN – Circunscrição Regional de Trânsito, e dá outras 

providências; PLO Nº 26/2015, que autoriza a Prefeitura Municipal de Ibitinga, a celebrar Termo de 

Cooperação com a Universidade Metropolitana de Santos – UNIMES Virtual – Polo de Itápolis, objetivando a 

realização de estágio curricular supervisionado obrigatório, não remunerado, e dá outras providências; PLO Nº 

32/2015, que autoriza celebração de subvenção com entidades assistenciais do Município, e dá outras 

providências. OFÍCIOS: Nº 184/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 021/2015, de 

autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira solicitando informações sobre o projeto Pólo Regional da Beleza; 

Nº 181/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 023/2015, de autoria do Vereador Windson 

Pinheiro requerendo informações sobre Aquisição de Casas Populares; 182/2015, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 330/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira solicitando 

informações sobre funcionários lotados na Secretaria de Esportes;  Nº 136/2015, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 013/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira solicitando 

informações sobre possível atraso no pagamento dos médicos dos Ambulatórios e Prontos Socorros; Nº 

177/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 020/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira 

da Silva requerendo informações sobre a Avenida João Farah; Nº 176/2015, enviando resposta ao requerimento 

de informação nº 002/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque requerendo informações sobre 

funcionários em cargo de comissão; Nº 178/2014, enviando resposta aos requerimentos de informações nºs 04, 

08 e 09/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi requerendo informações sobre 

melhorias no trânsito de nossa cidade; Nº 179/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 

024/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo informações obre empresa prestadora de 

serviços; Nº 200/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 014/2015, de autoria do Vereador 

Osias Soares de Oliveira solicitando informações sobre Apostilas da Rede Pública Municipal; Nº 201/2015, 

enviando resposta ao requerimento de informação nº 012/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira 

solicitando informações sobre estatuto do magistério da Rede Pública Municipal; Nº 202/2015, enviando 

resposta ao requerimento de informação nº 015/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira 

solicitando informações sobre a composição do FUNDEB; Nº 208/2015, enviando resposta ao requerimento de 

informação nº 027/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque requerendo informações sobre situação do 

asfalto das Ruas Treze de Maio e Oliveira Barros; Nº 209/2015, enviando resposta ao requerimento de 

informação nº 030/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira solicitando 

informações sobre o SAMS; Nº 210/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 029/2015, de 

autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira solicitando informações sobre Iluminação Pública; 

Nº 211/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 031/2015, de autoria do Vereador Jean 

Ferreira da Silva requerendo informações sobre iluminação pública; Nº 212/2015, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 045/2015 solicitando informações sobre iluminação pública; Nº 213/2015, 

enviando resposta aos requerimentos de informações nºs 039 e 040/2015, de autoria do Vereador Valdecir de 

Traque requerendo informações sobre as ruas de nossa cidade; Nº 214/2014, enviando resposta ao requerimento 

de informação nº 047/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins requerendo informações sobre 

área verde do Jardim Natália; Nº 215/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 044/2015, de 

autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira solicitando informações sobre quadra da Vila 

Izolina; Nº 216/2015, enviando resposta ao requerimento de informação nº 042/2015, de autoria do Vereador 

Valdecir de Traque requerendo informações sobre os playgrounds nossa cidade; Nº 217/2015, enviando 

resposta ao requerimento de informação nº 041/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque requerendo 

informações sobre o Jardim Flamboyant. Na sequência, passou-se para os documentos RECEBIDOS DOS 



SENHORES VEREADORES: PROJETOS: PLO Nº 27/2015, de autoria dos Vereadores, que denomina a 

Rua “F” do loteamento Terras de São Joaquim II de “Rua José Crispim de Freitas”; PLO Nº 28/2015, de autoria 

dos Vereadores, que denomina a Rua “E” do loteamento Terras de São Joaquim II de “Rua Romeu Barbosa 

Amarante”; PLO Nº 29/2015, de autoria dos Vereadores, que denomina a Rua “A” do loteamento Terras de São 

Joaquim II de “Rua Amadio Constantino”; PLO Nº 30/2015, de autoria dos Vereadores, que denomina a Rua 

“A” do loteamento Terras de São Joaquim I de “Rua Alice Roncada Zeponi”; PLO Nº 31/2015, de autoria dos 

Vereadores, que denomina a “Avenida Marginal” do loteamento Terras de São Joaquim II de “Avenida Agustin 

Juan José Alba Jimenez”. PARECERES: Nº 12/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, favorável ao PDL nº 11/2014 que instituiu na Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga a 

outorga do Certificado de Honra ao Mérito ao Pastor que mais se destacar no exercício de suas funções; Nº 

13/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao PLO nº 23/2015, que altera 

Artigo 2º, da Lei Municipal nº 2.870, de 07 de junho de 2006. REQUERIMENTOS: Nº 49/2015, de autoria do 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informações sobre a obra de reurbanização no 

Passeódromo no trecho correspondente a Milazzo Fiat e o trevo do CBI – Clube dos Bancários de Ibitinga; Nº 

50/2015, de autoria dos Vereadores Antônio Esmael Alves de Mira, Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, 

Osias Soares de Oliveira e Valdecir de Traque, requerendo informações da Prefeitura Municipal quanto à 

execução de galerias de águas pluviais e demais assuntos; Nº 51/2015, de autoria do Vereador Guilherme de 

Souza Martins, requerendo informações sobre a realização do Festival de Músicas Inéditas; Nº 52/2015, de 

autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo informação sobre o IAMSPE – Instituto de 

Assistência Médica ao Servidor Público Estadual. INDICAÇÕES: Nº 43/2015, de autoria do Vereador Osias 

Soares de Oliveira, indicando ao Senhor Prefeito Municipal o roçamento do mato da margem da vicinal IBG 

354 que dá acesso ao bairro Correguinho; Nº 44/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, 

indicando que estude a possibilidade de alterar a largura das vagas do estacionamento 45º da Avenida Dom 

Pedro II, conforme as vagas do estacionamento 45º da Rua José Custódio, ambas ao redor da Praça Rui 

Barbosa. MOÇÕES: Nº 10/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, de pesar 

pelo falecimento da Senhora Maria Mercedes Scutti Appolinario, manifestando condolências à família; Nº 

11/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, de pesar pelo falecimento do jovem Adriano 

Luiz Chaves Silva, externando condolências à família; Nº 12/2015, de autoria dos Vereadores, de aplauso ao 

Dia Internacional da Mulher, data que celebra a importância da mulher, suas lutas, sonhos e conquistas. Neste 

momento passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: constando das seguintes 

proposituras: O Vereador Leopoldo usou da palavra e falou sobre o seu requerimento de informação referente 

às obras de reurbanização do passeodromo, desde a Concessionária Milazzo até o trevo do CBI, que ele recebeu 

denúncias de pessoas que caminham pelo local dizendo que a obra que está sendo feita já se encontra cheia de 

rachaduras mesmo antes de ser terminada. Disse que foi ao local, constatou o fato e fotografou, embora as fotos 

ainda não estejam anexadas elas estão tiradas. O vereador Osias solicitou aparte e parabenizou o vereador pelo 

requerimento, e disse que seria muito interessante que constasse nesse documento o questionamento a respeito 

do pagamento dessa obra, s foi paga ou não, porque da forma em que ela se encontra não poderia ter sido paga, 

porque o pagamento de uma obra só pode ser feito após terminada e vistoriada, dentro do que consta no projeto 

básico de licitação e não se sabe se foi pago ou não. O Vereador Leopoldo disse que por ele nada contra, se a 

Mesa concordar o item poderá ser incluso. O referido requerimento foi colocado em votação e aprovado por 

unanimidade dos presentes. Na sequência foi colocado em discussão o requerimento dos Vereadores Mira, 

Leopoldo e Valdecir, sobre Macro Drenagem urbana elaborada durante a gestão do Ex- Prefeito Marco 

Fonseca, sobre a construção de Galerias Pluviais e obras previstas para adequação de vazão das águas nas 

pontes dos córregos do município. O Vereador Leopoldo usou da palavra e disse que o pedido se dá em virtude 

da grande necessidade de realização dessas obras e que ele procurou o Ex-Prefeito para buscar informações 

sobre a situação, tendo em vista ter sido ele que iniciou essas obras em Ibitinga. Conforme foi respondido pelo 

Ex-Prefeito, disse que durante mandato conseguiu um recurso do órgão Estadual FEHIDRO - Fundo Estadual 
de Recursos Hídricos, e com esse recurso ele contratou a CETEC – Fundação Paulista de Tecnologia e 
Educação. Essa Fundação elaborou um projeto de macro drenagem de 100 % das águas pluviais de todo 
município. Portanto, o Projeto já existe e se encontra nos arquivos da Prefeitura, razão pela qual ele solicita 
essas informações para que seja encaminhado para a Câmara em virtude da grande importância do assunto, 
necessitando verificar a viabilidade desse projeto que foi debatido nesta Casa por várias vezes, sendo o mesmo 
extremamente importante. O referido requerimento foi colocado em votação e aprovado por unanimidade dos 

presentes. Na sequência, o Presidente colocou em discussão o Requerimento do Vereador Guilherme a respeito 

do Festival de Músicas inéditas. O Vereador Guilherme usou da palavra e justificou que ele fez o projeto para a 



realização do Festival no ano de 2013, porém, durante os dois primeiros anos não foi realizado conforme 

estabelece a Lei, razão pela qual ele questiona secretaria municipal de cultura sobre a possibilidade de 

realização neste ano de 2015, sendo um projeto muito importante e que acrescenta muito para o município. O 

referido requerimento foi colocado em votação e aprovado por unanimidade dos presentes. Mais um 

requerimento do vereador Guilherme, que questiona sobre a atual situação do IAMSP, com o nosso Município. 

O vereador Guilherme justificou que foi indagado por Professoras da Rede Pública sobre o assunto, e em 

virtude de não estar por dentro do assunto ele fez o questionamento para poder esclarecer a quem possa às 

mesmas e a quem possa interessar. O Vereador Valdecir lembrou que é valido esse pedido de informação do 

Vereador Guilherme, tendo em vista que esta foi uma das promessas De campanha do Senhor Prefeito e ele 

espera que seja enviado uma resposta satisfatória. O referido requerimento foi colocado em votação e aprovado 

por unanimidade dos presentes. Em seguida foi colocado em discussão e votação a Moção de Aplauso ao Dia 

Internacional da Mulher, assinado por todos os Edis desta Casa de Leis. O Vereador Leopoldo aparteou e disse 

que é favorável, pois o que seria dos homens sem elas. O referido requerimento foi colocado em votação e 

aprovado por unanimidade dos presentes. Em seguida, passou-se para a TRIBUNA LIVRE: Usou da Palavra o 

Vereador LEOPOLDO: Fez uma reflexão sobre a situação da estrutura administrativa do município hoje. 

Falou sobre a grande expansão ocorrida no município, mas que a estrutura administrativa do município não 

acompanhou o crescimento, que embora estável, o município possui necessidades urgentes, como a construção 

das galerias, que vem prejudicando muito a estrutura do município. A construção de canaletas de concreto nas 

esquinas do município, a falta de maquinários  e de estrutura para a realização de limpeza das praças e 

logradouros públicos e também para área destinadas à área rural, visto que o município tem quase 700 km de 

estradas rurais e se o Secretário não tiver estrutura para fazer a manutenção das estradas não tem como ele 

trabalhar. O asfalto também é uma necessidade apresentada, pois existem bairros que ficarão sem recapeamento 

através do DADE. Disse então que são fatos que o município está com dificuldade em virtude da falta de 

estrutura. Assim, qual será o motivo de estar acontecendo isto. Será que o município se expandiu rápido demais 

ou foi a Prefeitura que ficou atrasada. Ele acredita que um pouco de cada coisa, pois, foi-se deixando as coisas 

defasadas e ficou difícil de recuperar. Disse que ele enxerga duas medidas para que o gestor público consiga 

administrar com mais facilidade e sofra menos. A primeira é que quando os Governos assumir o cargo e 

encontrar as máquinas sucateadas ele faça um enxugamento das máquinas públicas a fim de diminuir os 

desperdícios e conter os gastos e com o tempo terá os maquinários renovados à base de uma economia. A 

segunda medida que não é o caso de Ibitinga ainda é que quando for assumido o cargo pelo Prefeito e que 

encontrar a Prefeitura sucateada, ele decrete estado de calamidade, pois as medidas serão mais rápidas. Outro 

fator discutido por ele foi a respeito da resposta de seu requerimento feito à duas semanas atrás,  intervindo na 

criação de cargo de gerenciador de estoque de medicamentos. Não contente com a resposta recebida, ele disse 

que foi pessoalmente falar com o Senhor Prefeito que concordou com ele e disse que realmente falta gestão, 

mas que ele pretende fazer uma mudança, pois lá existe um farmacêutico que faz o levantamento para a 

compra, mas quem efetua a compra é o contador, porém, o correto é quem tem o domínio do estoque fazer a 

aquisição, pois quando estiver faltando ele já efetua um novo pedido antes de faltar o medicamento. Mencionou 

também da necessidade de um sistema mais moderno que faça uma análise do consumo para ajudar o 

farmacêutico. Enfim, disse que vai cobrar o Executivo sobre essa promessa. Falou também que tratou com o 

Senhor Prefeito sobre a questão dos andarilhos que vivem nas ruas da cidade e que fez uma pesquisa com 

algumas cidades que vivem o mesmo problema de andarilho e outras cidades que despejam andarilhos na 

cidadã. Falou sobre a criação de um projeto antiesmola que ele viu em algumas cidades e que está dando certo, 

e que o Senhor Prefeito disse que irá criar uma comissão para solucionar esse problema e o convidou para fazer 

parte dela, a qual ele aceitou e pretende ajudar nesta campanha antiesmolas. Outro assunto que ele tratou foi 

sobre o Jardim São Benedito, onde existe uma ponte sem nenhuma iluminação oferecendo sérios riscos à 

população e que ele se comprometeu com os moradores que o procuraram em achar o responsável pelo local e 

caso não encontre ele pretende organizar uma comissão de moradores ir até o ministério público. O Presidente 

Windson concedeu a palavra ao vereador VALDECIR que iniciou a palavra cobrando do Senhor Presidente a 

promessa de mudar algumas coisas durante a sua gestão, e no que diz respeito à ordem de uso da palavra 

continua do mesmo jeito. Falou sobre um requerimento de sua autoria solicitando ao prefeito providências em 

relação ao matagal que está encobrindo a casa de um cidadão da periferia. Obteve da Prefeitura Municipal uma 

resposta dizendo que existe um Projeto em tramitação referente à limpeza de terrenos que passará a vigorar 

dentro de um prazo de 30 dias, ou seja vai multar um simples cidadão, enquanto que empresários de posse 

recebem os serviços em troca de favores de campanha, o que o deixa constrangido e que ele discorda da ordem 

de chamada do Presidente que só trocou de nome, mas o chefe continua o mesmo. O VEREADOR OSIAS fez 



o uso da palavra e falou sobre sua Indicação a respeito do estacionamento de 45º em frente à Igreja Matriz, pois 

houve um cidadão que manifestou na internet sobre o espaço das vagas, e o Vereador optou por emitir este 

documento para que seja feito como na Rua José Custódio ao redor da praça, e que seria necessário remarcar o 

estacionamento. Falou sobre sua Indicação sobre a roçagem à margem da vicinal IBG 354, pois os moradores 

do bairro Correguinho estão reclamando que o mato está muito alto e escondendo as placas de sinalização. 

Outro assunto que o Vereador abordou foi sobre os Equipamentos de Proteção Individual, os EPI’s, 

principalmente os funcionários do almoxarifado que reclamaram que não estão recebendo os equipamentos, 

então que a Prefeitura agilize a entrega o quanto antes. Disse também sobre a Lei que cita a colocação de 

biombos nos caixas dos bancos e sobre o tempo de espera nas filas, e nada é feito. As pessoas saem revoltadas 

das agências bancárias, chegando a esperar até 2 horas para serem atendidos, alguns bancos não oferecem nem 

água aos usuários, e como o Poder Executivo não pune os bancos pelas penalidades cometidas, o Vereador 

levará a denúncia ao Ministério Público para que alguma providência seja tomada, porque os bancos apenas 

lucram e nós é que pagamos as taxas, que são absurdas e estamos sendo mal atendidos. Falou sobre o Programa 

Bolsa Família, e que os brasileiros estão revoltados porque está havendo um enorme assalto aos cofres públicos, 

é muito dinheiro desviado estando envolvendo alguns políticos e empreiteiros, ou seja, aqueles que bancam as 

campanhas, e infelizmente a legislação no Brasil manda para a cadeia hoje e solta amanhã, e se o deputado ou 

senador eleito pelo nosso município estiver envolvido nesse escândalo, o dever de cada um é não conceder mais 

votos àquele candidato, e os Vereadores tem que fiscalizar a transparência dos recursos públicos para que não 

haja desvio. O vereador disse que no programa Bolsa Família de Ibitinga existem sim irregularidades, mas não 

se sabe de quanto, porque o pouco que a Casa procurou saber não obteve qualquer informação, não foi enviado 

sequer um relatório. O Vereador foi procurado por uma cidadã, e a acompanhou até a delegacia para registrar 

um boletim de ocorrência, pois na lista dos contemplados pelo programa consta seu nome, mas outra pessoa 

está se passando por ela e recebendo os benefícios, e em sua concepção, a Casa está deixando a desejar quanto à 

fiscalização a respeito do desvio de verbas referente a este Programa, mas que o desvio existe só não se sabe de 

quanto. O VEREADOR JEAN usou da palavra e disse que se admira pelo trabalho que o atual presidente está 

executando e acredita que é resultado da experiência pelos muitos anos que o Vereador tem atuado nesta Casa 

Legislativa, cumprindo o Regimento a risca, e trabalhando dessa forma, tem 100% de seu apoio. O 

VEREADOR MIRA usou da palavra e também falou sobre a extensão da iluminação pública no município, 

sendo este um compromisso que o loteador assume quando recebe a diretriz e a Prefeitura deveria cobrar a 

tarifa na taxa de energia. A Prefeitura envia respostas a esta Casa dizendo que a responsabilidade é do loteador 

e este por sua vez diz que a responsabilidade é da Prefeitura, portanto já que tudo é enviado ao Ministério 

Público, que este caso também seja, pois em todas as sessões o assunto é discutido. Disse que o Vereador Osias 

está com razão quando diz a respeito da espera nas filas dos bancos, e que existem agências que não possuem 

sequer lugar para se sentar enquanto aguarda pelo atendimento, e que as Leis existem e devem ser cumpridas. A 

Prefeitura precisa criar meios viáveis para que as pessoas possam pagar os seus impostos, e ela criando uma 

agência dentro de sua própria sede, facilitaria e muito a vida do cidadão, sendo que o mesmo efetuará este 

pagamento rapidamente, não havendo necessidade de esperar horas nas filas de outros bancos. Esclareceu sobre 

o Requerimento referente às galerias pluviais, e disse que nosso município recebe um volume de água muito 

grande, e felizmente existem vários córregos que conduzem as águas pluviais, e o Prefeito terá 30% do 

problema resolvido se melhorar a evasão de água das pontes, sendo este um assunto bastante debatido pelos 

vereadores em sessões anteriores, porque só se dá conta do tamanho do problema, quando se vê a quantidade de 

água que corre pelas ruas e calçadas. Sobre a construção de galerias, o Senhor Prefeito Municipal informou em 

resposta a um dos requerimentos que não há previsão para que sejam feitas, mas o Vereador acredita que a 

cidade não possui capacidade de construir sem ajuda de convênios, e que o Poder Executivo deve estudar essa 

hipótese. O requerimento também solicita que seja enviado a esta Casa cópia do Projeto de Macro-Drenagem 

Urbana ou um relatório e mapa para tomar conhecimento do mesmo, porque foi pago para sua elaboração e tem 

que ser usado, e os técnicos da Prefeitura irão dizer se o projeto é viável ou não, portanto solicita que o 

Secretário Municipal de Obras analise e dê prioridade aos pontos do município que necessitam de atenção por 

receber o maior acúmulo de águas pluviais. O VEREADOR DR. MARCEL fez o uso da palavra e falou que 

estiveram na semana anterior em uma audiência com os deputados Pedro Tobias e Wanderlei Macris 

solicitando recursos para o município, somando 600 mil reais voltadas para a área da saúde pública, e também 

para estruturar o Fórum de Ibitinga, que é muito antigo, e uma faz mudanças é para que seja feita a área que dá 

acesso aos cadeirantes, e coloque-se ar condicionado, pois é um lugar que possui janelas pequenas e com estas 

mudanças o local ficará mais agradável tanto para os advogados que ali trabalham, quanto à população que 

procura pela Justiça de nossa cidade. Disse que a Emendas para a saúde pública foram aprovadas de imediato, o 



que o deixa muito satisfeito e traz um grande conforto, assim como as intervenções para reconstruções das 

pontes que sofreram danos com as últimas chuvas, porque não seria possível realizar tais melhorias apenas com 

recursos próprios. Falou que os médicos citados na sessão anterior iniciaram seus trabalhos no dia 03, ou seja, 

no dia de ontem, e tudo o que chegar, será atendido por estes profissionais, mas ainda muito tem que melhorar, 

pois quando há uma crise, todos sofrem com isto, porque a demanda da procura pela população seja em 

medicamentos, consultas e cirurgias, é maior, e Ibitinga é destaque na área da saúde porque são diversos 

profissionais capacitados que trabalham em prol do município, para melhor atendê-lo. O Senhor Presidente 

passou a Presidência ao Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa que concedeu a palavra ao VEREADOR 

WINDSON que agradeceu ao Vereador Jean pelo elogio, e que continuará cumprindo o que está no Regimento 

Interno, e exercerá da melhor maneira possível. Disse que fez alguns pedidos e que não foram protocolados em 

tempo, mas que os mesmos serão encaminhados diretamente aos responsáveis reiterando os pedidos feitos, 

porque a população está cobrando respostas a respeito da Rua Carlos Vareschi com a Rua Antônio Meneguês 

no bairro Morumbi e das Ruas Prefeito Orlando Carlos Ferraro e Antônio Francisco dos Santos no bairro 

Jardim Maria Helena que estão em péssimas condições e intransitáveis por estarem cheias de buracos. Falou 

também sobre a Praça no bairro Paineiras II onde o parquinho está todo quebrado e as jardineiras estão servindo 

como depósitos de lixo, e pede a colocação de terras para que os moradores possam plantar árvores ou outras 

espécies, e encaminhará também um pedido de informação ao Senhor Prefeito respeito do Cemitério Municipal, 

porque o mesmo está saturado e se nada for feito, teremos problemas quanto aos próximos sepultamentos. O 

Vereador disse que o uso da tribuna na maioria das vezes é para cobrar o Executivo, fazer pedidos e ajudar a 

população e também os próprios vereadores, aproveitou para agradecer o Senhor Prefeito por estar colocando 

iluminação pública na Avenida Ferroviária, que foi uma solicitação que fez, e que desde que se tornou 

vereador, pediu o asfalto e o Prefeito atendeu, e agora a iluminação e fica muito grato com isto. Falou que a 

bandeira hasteada na entrada de Ibitinga está em trapos, toda rasgada, e pede para que o Senhor Prefeito cobre a 

Secretaria responsável para que providencie a troca. Disse que participou e fez questão de acompanhar a 

audiência pública da saúde, e a presença da população é muito pequena, talvez pelo horário que em são 

realizadas, mas que é muito importante que o cidadão participe, e falou também que cada Secretaria deveria 

divulgar mais seu desempenho, que o Prefeito deveria cobrar mais do secretário para fazer uma divulgação do 

seu trabalho, do que é feito. No caso da saúde, em 2014, Ibitinga deu um salto muito grande na área de 

atendimento, e sempre precisamos e quanto mais, melhor, e mensalmente existem várias campanhas voltadas à 

saúde. Foram mais de 26 mil vacinas, atendimentos odontológicos foram 47 mil procedimentos feitos, 10 mil 

diagnósticos por imagem, 48 mil procedimentos na área de fisioterapia, totalizando 267 mil procedimentos, e 

não para por aí, são inúmeros os procedimentos em todos os Prontos Socorros e Postos de Saúde do município e 

que todos precisam saber desses resultados, e o Sams deveria divulgar para que a população pudesse entender 

como é feito o trabalho da Secretaria, e que foram mais de 7 mil viagens de ambulância no ano de 2014, além 

das viagens com o veículo combi que transporta os pacientes que necessitam de tratamento em cidades de fora, 

e se falou também sobre todas as cirurgias que são feitas no Centro de Zoonoses. Portanto, o Vereador deixa os 

cumprimentos pela matéria que foi tratada nesta audiência e que todos deveriam participar para que se possa 

falar das coisas com um pouco mais de consciência sobre o que está acontecendo. O Vereador Mira aparteou e 

disse que o Sams possui um horário institucional da rádio de Ibitinga e que eles deveriam aproveitar o espaço 

para divulgar tudo o que o Vereador Windson falou, sendo uma maneira de levar o conhecimento a população e 

não só a propaganda da autarquia. O Vereador Windson retomou a palavra e disse que infelizmente não dá para 

atender todos os anseios dos cidadãos, e principalmente na área de saúde, sempre será pedido mais e mais, mas 

fica contente em saber que um bom trabalho tem sido feito, e na audiência é que se vê, porque o recurso é 

pouco e o município é que está entrando com a maioria, fica ao cargo da Prefeitura, não só de Ibitinga, mas este 

é um problema que diversas cidades estão enfrentando, mas pode-se dizer que nosso município em questão de 

saúde, está indo bem. O Vereador Jean solicitou aparte e disse que é de extrema importância essa divulgação 

aos moradores, e a área da saúde ainda tem muito que melhorar, mas só está crescendo, e a quantidade de 

procedimentos citados pelo Vereador Windson, percebe-se um enorme desenvolvimento desta área, e 

parabeniza pelos dados trazidos nesta Sessão. Neste momento a Presidência retornou ao Presidente. O Vereador 

Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. ORDEM DO DIA: O Presidente 

solicitou do Senhor Secretário que procedesse a leitura de dois requerimentos pedindo urgência especial O 

Presidente colocou o pedido de urgência ao Projeto 32/2015 em votação que teve o voto contrário do vereador 

Osias e disse que justificaria posteriormente e o restante dos presentes foram todos favoráveis. O presidente 

nomeou o Vereador Igor como relator Especial do mesmo. Na sequência entrou em votação o requerimento de 

urgência ao PLC nº 05/2015. O referido recebeu 4 votos contrários sendo do vereador Leopoldo, Mira, Osias e 



Valdecir e 5 votos favoráveis sendo dos vereadores Guilherme, Gumercindo, Igor, Dr. Marcel e Jean, porém, o 

mesmo foi rejeitado pelo Plenário pois havia a necessidade de 7 votos favoráveis. O mesmo não entrou na 

Ordem do Dia pelo regime de urgência especial. O Presidente suspendeu a Sessão para emissão do Parecer pelo 

Relator. Voltando aos trabalhos, o Presidente solicitou que o Secretário procedesse à leitura da matéria na 

Ordem do Dia. Inicio-se então a leitura do Projeto 32/2015 – que autoriza celebração de subvenção com 

entidades assistenciais do Município, e dá outras providências. Na sequência o Presidente solicitou que o 

secretário fizesse a leitura do parecer do relator especial Vereador Igor que foi favorável à sua tramitação. Foi 

colocado em discussão o referido Projeto. O Vereador Osias justificou que votou contrário à sua inclusão na 

Ordem do Dia, contudo ele não é contrário ao mérito do Projeto em virtude de sua grande importância, mas que 

projetos em regime de urgência não há tempo para o vereador analisar e conversar com as entidades a respeitos 

dos valores dos recursos serem suficientes ou não, mas é favorável ao Projeto. O referido projeto foi aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. O Presidente solicitou que se procedesse a Leitura do Projeto 

Substitutivo nº 01/2015 – Substituindo o Projeto de Decreto Legislativo nº 11/2014 – Que Institui na Câmara 

Municipal da Estância Turística de Ibitinga a Outorga do Certificado de Honra ao Mérito ao Pastor que mais se 

destacar no exercício de suas funções. O referido projeto foi colocado em discussão e votação. O vereador Jean 

solicitou apoio dos vereadores a essas pessoas que auxiliam a nossa sociedade. O referido obteve a 

unanimidade dos votos favoráveis. Terminada a Ordem do Dia o Senhor Presidente passou para a 

EXLICAÇÃO PESSOAL: O VEREADOR OSIAS se desculpou por ter excedido seu tempo na Tribuna e 

deixou registrado sobre a matéria que ele viu no Ibitinga Diário sobre o ex Vereador Robinson Pinheiro por ter 

participado de uma corrida de montanha que mesmo sem a experiência na modalidade ele alcançou o 1º lugar. 

Leu a matéria que narrou toda sua trajetória na corrida e parabenizou o atleta pela representatividade que ele faz 

por Ibitinga através do esporte. Falou também sobre o Projeto que foi rejeitado na ordem do dia que o Senhor 

Prefeito a partir do momento que enviou o Projeto à Câmara já está cumprindo o prazo de 20 dias determinado 

pelo Ministério Público e que não é o fato de não ser votado nesta sessão haverá problema e certamente as 

comissões darão o parecer com prazo coerente. Por último fez comentários em relação aos seus pedidos de 

informação que ainda não foram respondidos, que são sobre praças e balsa que ele ainda não obteve resposta do 

Executivo e os mesmos são extremamente importantes. Ressaltou sobre seu requerimento de informação a 

respeito de verbas de Deputados e sobre uma verba que veio destinada da Deputada Beth Sahão para a 

aquisição de uma ambulância e que foi divulgado que a ambulância foi adquirida através de convênio. Porém, 

ele não sabe se houve equívoco, mas que a mesma não foi conquistada por convênios e ele acha que 

independente da verba ser grande ou pequena é necessário que seja divulgado o nome do Deputado que ajuda o 

município e que em virtude da morosidade de resposta de seu requerimento questionando sobre esse assunto, 

ele acaba entendendo que a publicação talvez não esteja equivocada. Passou então a palavra ao VEREADOR 

MIRA que também justificou que o motivo de seu voto contrário e a não assinatura do pedido de urgência 

especial, pois ele acredita que o Ministério Público dar um prazo de 20 dias para o Município é um absurdo e 

que em 20 anos de atuação como vereador essa é primeira vez que ele vê essa situação, mas que agora que o 

Prefeito já enviou à Câmara, ele pode justificar ao Promotor que a Câmara não aceitou votar em regime de 

urgência. O VEREADOR DR. MARCEL disse que já passou desde 2001 por vários pedidos de Deputados e 

que salvo engano toda Emenda de Deputado ela necessita de um convênio senão ela não acontece e nenhuma 

emenda de Deputado é divulgada com o nome do Patrono, talvez por não poder divulgar por se dar como 

divulgação pessoal, mas que cabe a cada vereador que conquistou a emenda junto ao deputado que divulgue o 

nome do Patrono. Citou que foram recebidas várias Emendas para a construção da UPA e não se divulgou os 

Patronos Vanderlei Macris, Pedro Tobias e Alex Manente. Falou sobre o aumento dos custos com a saúde 

pública que se dá em virtude da crise econômica e a dificuldade que a Prefeitura encontra em realizar melhorias 

para o município com o valor pequeno que sobra. Aproveitou para parabenizar o Prefeito pelo recape que está 

sendo feito no Jardim Flamboyant e que ele acredita que a população esteja satisfeita. O Presidente tomou a 

palavra a aproveitou para convidar a todos os presentes e população para a Sessão Solene de Diplomação e 

Posse dos vereadores mirins de 2015. Convidou a todos também para a Audiência Pública que ocorrerá no dia 

05 de março às 18 horas no Plenário desta Casa, para a Discussão dos Projetos que alteram as Leis Financeiras 

do Município para 2015. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, convocando 

os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 10 (dez) de março de 2015 

(dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, 

Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e 

documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 03 (três) de 

março de 2015 (dois mil e quinze). ////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
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